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12. Juni 2007
Antrag

Ganztagsgrundschulen in Celle

Wir beantragen die flächendeckende Einführung von Ganztagsgrundschulen ( an zu'ei Nachmittagen
mit Unterricht. an ein bis zwei Nachmittagen mit freirvilligem Angebot sorvie täglichem
Ir4ittasstisch ) in der Stadt Celle.

Begründung:

Mit Antrug 6812005 hat die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Celle ein Umsetzungskonzept für die
Einfiihrung von Ganztagsgrundschulen in der Stadt Celle gefordert.
Laut Protokoll der Sitzung des Schulausschusses vom 02. Mär22006 hat die Verwaltung zugesagt,
bei den Celler Grundschulen das Interesse zu ermifteln. Ergebnisse dieser Ermittlungen wurden
bisher allerdings nicht vorgelegt. Sie müssen aber insgesamt vorhanden sein, weil der
Oberbürgermeister seinerseits nun ein .,Modellprojekt Ganztagsschule" ftir alle Celler Grundschulen
anstrebt.
Wir bitten zudem um umgehende Vorsteliung der angekündigten Ergebnisse der Ermittlungen des
Interesses bei den Celler Grundschulen.
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Jens Rejmann
( Frakti onsvorsitzender )
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Reinhold Wilhelms
( Mitglied im Fraktionsvorstand )
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Fraktion im Rat der Stadt Celle


